PRODUCTEUR INTEGRAL DE VAPEUR ET CYLINDRE A VAPEUR
STEAMING CYLINDER WITH INTEGRAL STEAM GENERATOR

Il est utilisé pour déterminer le retrait des échantillons de tissus sans contraintes, qui ont été
soumis a a la vapeur dans une zone fermée. Il dispose d’'une minuterie automatique et de 4
porte-échantillons et d’'un support inoxydable en acier.

La plaque de fixation de la vapeur test le retrait desserrement des tissus. Il est utilisé avec des
rouleux a vapeur. La plaque est utilisée pour déterminer le pourcentage de retrait en marquant
les tissus sur un banc de 250 mm et d'évaluer le pourcentage de retrait aprés le test.

It used to determine the shrinkage of free stress fabrics samples that were subjected to
steaming in a closed area. Device has an automatic timer and 4 sample injectors with a
stainless steel fabric support.

The fixing plate steam is used along with the steam rollers while testing the shrinkage laxity of
fabrics. The plate is used to determine the shrinkage percentage by marking the fabrics on
pre-test on a 250 mm bench and evaluate the shrinkage percentage after the test.
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